

## CESIÓN DE DERECHOS Y AUTORIZACIÓN DE USO DE IMAGEN, VOZ Y NOMBRE

Yo (nombre completo) \_\_\_\_\_  
identificado con la cédula de ciudadanía no. \_\_\_\_\_ de  
\_\_\_\_\_ domiciliado en \_\_\_\_\_  
en calidad de \_\_\_\_\_ actuando en nombre y representación del  
menor \_\_\_\_\_ identificado con \_\_\_\_\_  
no. \_\_\_\_\_, en adelante **CEDENTE** autorizo de forma expresa y de  
manera indefinida los derechos, el uso y la reproducción de su imagen, voz y  
nombre para todas las modalidades de uso en todos los medios, formatos, canales  
de comunicación y donde sea requerido sin límite alguno, que se utilizará en el  
marco del proyecto SENATEC a favor de la Organización Internacional del Trabajo  
(OIT) identificada con Nit. 830139206-1, que en adelante se denominará  
**CESIONARIO**, en virtud de la realización de una serie de videos para uso del  
proyecto SENATEC y de las entidades que hacen parte de este (Organización  
Internacional del Trabajo- Ministerio de las Tecnologías de la Información y las  
Comunicaciones MinTIC, el Servicio Nacional de Aprendizaje SENA).

La presente autorización incluye la cesión de los derechos de imagen, voz y  
nombre para todas las modalidades de uso en todos los medios, formatos y  
canales de comunicación, incluyendo más no limitándose a: piezas de campañas  
internas (digitales e impresas); campañas de publicidad y promoción; material de  
la Agencia como brochures, folletos, volantes, videos, audios en off, boguen PBX,  
jingles; presentaciones y videos institucionales (internos y externos); imágenes en  
stands; revistas, periódicos, cuadernos, agendas y todo el material producido por  
la Entidad, medios ópticos magnético, electrónico, en red, mensajes de datos o  
similar conocido o por conocer a futuro, así como los derechos de propiedad  
intelectual y sobre derechos conexos que le puedan pertenecer al CEDENTE, en  
su participación en el programa SENATEC. Igualmente, permite la edición,  
modificación, adaptación de las imágenes y el uso en obras compuestas, la voz  
utilizada y mi nombre.

Los derechos aquí autorizados se dan sin limitación geográfica o territorial, así  
como sin límite de tiempo y la autorización y cesión se otorga a título gratuito y  
por tanto renunció a recibir contraprestación económica alguna. Además,  
reconozco que los derechos patrimoniales sobre el contenido audio visual, la  
imagen, la voz y nombre pertenecen al CESIONARIO.



Desisto a favor de OIT, SENA y MINTIC y de las personas autorizadas por éstas, al derecho de reclamar cualquier indemnización asociada con cualquier daño o perjuicio que sea causado por el uso profesional de las obras donde se fije su Imagen y/o el Testimonial, a menos que se demuestre que tal uso fue con la única intención de perjudicar su honor o reputación.

También renuncio a todo derecho que pueda tener de inspeccionar y/o aprobar las piezas terminadas y/o cualquier bien en donde se fije o divulgue su Imagen y/o el Testimonial, voz y nombre.

Declaro y garantizo que el presente consentimiento de ninguna manera entra en conflicto con otros compromisos existentes que tenga.

Declaro que he otorgado mi consentimiento expreso de manera libre, previa, voluntaria e inequívoca a OIT para tratar su información personal.

En constancia de lo anterior firmo en \_\_\_\_\_ el día \_\_\_\_ del mes \_\_\_\_\_ del año \_\_\_\_\_.

Firma: \_\_\_\_\_

Número de Cédula: \_\_\_\_\_